



punktsieben

Foyer am Sonntagabend

informieren konfrontieren diskutieren

Schnell – aktuell – informativ über Themen aus Gesellschaft und Kirche / Politik und Religion / Wirtschaft und Ethik / Weltreligionen und Christentum informieren und kontrovers diskutieren. Das bietet die Initiative der Evangelischen Kirchengemeinde Walldorf „punktsieben – Foyer am Sonntagabend“. Kompetente Referenten informieren aus aktuellem Anlass über Themen, die unser Land bewegen und werden dabei von Mitgliedern der Projektgruppe punktsieben kritisch hinterfragt. Und natürlich kommen auch die Fragen und Meinungen der Zuhörer nicht zu kurz.

SEXUELLE VIELFALT

Eine Herausforderung für Kirche und Gesellschaft

Sexualität und kirchliche Morallehre – viele empfinden dies als Spannungsfeld, obwohl sich in den letzten Jahrzehnten in unserer Gesellschaft Vieles geändert hat. Vor allem die noch junge Diskussion um sexuelle Selbstbestimmung und geschlechtliche Vielfalt hat Wellen geschlagen, auch in den Kirchen. Als die Evangelische Kirche 2013 ihr neues Familienpapier veröffentlicht, erhob sich von verschiedensten Seiten der Vorwurf, dass christliche Kernbotschaften aufgegeben würden. In Baden-Württemberg laufen evangelikale Gruppen nach wie vor Sturm gegen Vorarbeiten zu einem Entwurf der Landesregierung zum Bildungsplan 2015, in dem sexuelle Vielfalt als gegeben beschrieben wird. In diesem Fall reagierten beide große Kirchen besorgt mit einer öffentlichen Stellungnahme. Darüber waren liberale Kreise enttäuscht.

Wie also ist sexuelle Vielfalt aus christlicher Sicht zu bewerten? Wie wird dabei auf Vorbehalte der Bürger eingegangen? Hat die Kirche hier eine klare Stimme, oder ist sie zwischen ihren Strömungen „gefangen“?

Punktsieben freut sich, dass „unser“ neuer Bischof sofort bereit war, sich dieser Diskussion zu stellen. **Prof. Dr. Jochen Cornelius-Bundschuh** ist Professor für praktische Theologie und seit 1. Juni 2014 Landesbischof der Evangelischen Landeskirche in Baden. Er ist Gast am:

22.3.2015, um 19 Uhr im Ev. Gemeindehaus in Walldorf

Für die Projektgruppe **punktsieben**

Antje Valouch - Jochen Koppert - Mathias Pütz - Dr. Christina Eder - Christoph Dressler -
Dr. Sabine Reich - Dr. Ralf Tolle - Alf Osman - Walter Kahl - Steffen Hoffmann - Dr. Holger Lehmann -
Günther Esser - Bernd Höppner - Dr. Johannes Franzkowski - Friedemann Leithäuser -
Ursula Bruckner - Klaus Bruckner - Dr. Matthias Kaiser - Rainer Dörlich